Abteilung Match-Leistungssport



1. Ostschweizer Ständematch

St. Galler Kantonalschützenverband und der Zürcher Schiesssportverband mit je 7 Medaillen die Erfolgreichsten

Das 69. Thurgauer Kantonalschützenfest 2013 wurde am Samstag, 15. Juni 2013 mit dem 1. Ostschweizer Ständematch Gewehr 300 m und Pistole 25- / 50 m in acht Gewehr – und Pistolendisziplinen gestartet. Im Nachwuchs Dreistellungsmatch 3x20 Gewehr 300 m waren nur zwei Teams der Kantonalverbände St. Gallen und Zürich am Start!!

Am ersten Ostschweizer Ständematch beteiligten sich die acht Kantonalverbände Thurgau, Schaffhausen, Zürich, St. Gallen, Appenzell Innerrhoden, - Ausserrhoden, Glarus und Graubünden. Geschossen wurde auf den Anlagen Oberneunforn (Sportgewehr 300 m 3x20 und 2x30), Hüttwilen (Armeegewehr 300 m 2x30), Unterstammheim (Pistole 50 m A-Match) und Diessenhofen (Pistole 50 m B- und 25 m C-Match).

In Oberneunforn wurde die eigens fürs Thurgauer Kantonale erbaute temporäre Schiesssanlage, die sich gleich neben dem normalen Schiessstand befindet, eingeweiht. "Test bestanden, alles gut gegangen", konnten die Organisatoren nach dem Ständematch feststellen. Die Spezialwettkämpfe, Ostschweizer Ständematch, Tag der Jugend und Veteranentag, gehören nicht zum "normalen" Schiessbetrieb. Deshalb waren auch nur einige hundert Schiesssportler vor Ort. In den nächsten Wochen werden es ca. 7'000 sein. Dies sei bewusst so gewählt worden, sagt OK-Präsident Gentsch. "Es war quasi ein Probegalopp, und da alles nach Plan verlaufen ist, besteht kein Grund zur Sorge."

Der Medaillenspiegel zeigt folgendes Bild:

Kantonalverband	Gold	Silber	Bronze	Total Medaillen
St. Gallen	4		3	7
Zürich	2	4	1	7
Graubünden	1	1	1	3
Thurgau	1	1	1	3
Glarus		2		2
Appenzell Innerrhoden			1	1

Heinz Bolliger